



**Mi Universidad**

## **Super nota**

*Nombre del Alumno:* Hannya Eunice Domínguez Santiago

*Nombre del tema:* Tecnología del cuidado

*Parcial:* I

*Nombre de la Materia:* Fundamentos de enfermería III

*Nombre del profesor:* María del Carmen López Silva

*Nombre de la Licenciatura:* Enfermería

*Cuatrimestre:* 3° "B"

*Comitán de Domínguez a 16 de Mayo 2023*

# TECNOLOGÍA PARA EL CUIDADO.

## ¿EN QUÉ CONSISTE LA TECNOLOGÍA DEL CUIDADO?

Representan un nuevo paradigma en el presente siglo, ofrecen métodos y técnicas para la conservación y mantenimiento de la vida sin privar al usuario del calor humano, así como de su arte en el proceso de cuidar, aplicando las tecnologías emergentes para fortalecer su quehacer, promoviendo autonomía e identidad, haciendo visible el lenguaje de enfermería en su práctica profesional.



### MATERIALES PARA EL PRIMER NIVEL DE ATENCIÓN

- Kit de signos vitales
- Cama de fierro
- Lámpara de chicote o de exploración
- Tripie
- Espéculos vaginales
- Vitrina
- Mesa de exploración física, ginecológica
- Báscula pesa bebe
- Carro de curación
- Torunderos
- Escalerilla de dos peldaños
- Banco giratorio
- Etc.

### MATERIALES PARA EL SEGUNDO NIVEL DE ATENCIÓN

Carro rojo o de emergencia:

1. Medicamentos ordenados alfabéticamente
2. Materiales: jeringas, sondas, catéteres, etc.
3. Material vía aérea: estuche de laringoscopio, hoja de laringoscopio, cánulas endotraqueales, guantes, fijador
4. Bolsa de reanimación de adulto ambú, oxígeno, aspirador, negatoscopio, kit de suturas, estuche de diagnóstico, otoscopio, rinoscopio, oftalmoscopio

Sello plural



### MATERIALES PARA EL TERCER NIVEL DE ATENCIÓN

- Peso clínico
- Tallímetro
- Negatoscopio
- Otoscopio
- Rinoscopio
- Oftalmoscopio
- Fonendoscopio
- Esfigmomanómetro
- Nevera y termómetro de máximas y mínimas
- Camilla de exploración
- electrocardiógrafo
- Martillo de reflejos
- Espirómetro o neumotacógrafo homologado
- Equipo para control visión homologado, audiómetro y cabina homologados



## **CONCLUSIÓN**

El uso de las tecnologías por los profesionales de Enfermería podría ser la clave en la mejora de la calidad del cuidado, así como en la formación y educación permanente, además de facilitar la intervención y acercamiento a la población, ayudar a alcanzar unos niveles cada vez más elevados de salud y mejorar la comunicación entre los diferentes participantes del proceso de salud.